
StOAR Berghof erläutert die Parkplatzsituation am Bahnhof und den Beschlussvorschlag der 
Verwaltung.  
 
RM Thiesing schlägt vor, anstatt der zwei, vier Parkplätze zu Kurzzeitparkplätzen zu 
machen. RM Fischer spricht sich ebenso dafür aus. RM Thiesing regt an, ob ggf. ein 
Hinweisschild „Parkplätze für Abholer Bahn“ aufgestellt werden könnte.   
 
Der Beschlussvorschlag wird bei 7 Ja - Stimmen und 2 Enthaltungen wie folgt geändert: 
 


